

La République du Centre, 16 mars 2010

Le Montargois

Chevry-sous-le-Bignon

Les Rubans du patrimoine pour l'église

L'église de la commune fait régulièrement l'objet de travaux de restauration. Derniers en date : les peintures de la nef et du chœur. L'engagement de la ville à préserver cet ouvrage lui vaut d'obtenir les Rubans du patrimoine.

Depuis 1950, année de son inscription à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques (ISMH), l'église Saint-Jean-Baptiste a été l'objet de toutes les attentions de la part des différentes municipalités qui se sont succédées.

Si d'importants travaux avaient alors été entrepris, les fresques qui avaient jailli son inscription à l'ISMH, et dont les plus anciennes remontent au XIV<sup>e</sup> siècle, n'avaient encore jamais été restaurées, principalement du fait de l'état général de l'édifice (XX<sup>e</sup> siècle, voir article).

Après des travaux récents d'assainissement et de mise hors d'eau, la réfection des peintures de la nef et du chœur a enfin été rendue possible.

Aujourd'hui, le résultat est à la hauteur des espoirs formulés à la fois par les habitants et la commune de Chevry, soutenus par des organismes reconnus, tels la Fondation du patrimoine, ou encore des mécènes, comme ici la société Dacia, et l'association des ma-

ires de France, paritaires avec la Fédération française du bâtiment, engagés en faveur de la préservation d'ouvrages remarquables.

C'est cette dernière qui, depuis 15 ans, organise les Rubans du patrimoine, distinction qui vient récompenser des communes pour leur engagement à maintenir et entretenir leur patrimoine.

Ce n'était donc pas sans surprise si mercredi, l'église était investie par tous ces acteurs, autour du maire, Philippe Arbel, et d'Éric Bojage, président du conseil général, pour la remise du prix départemental remporté par la commune.

Tous se sont réjouis de son investissement pour la sauvegarde de cet édifice sans pour autant oublier de rendre hommage à la population, qui s'est fortunée, mobilisée via une souscription lancée par la Fondation du patrimoine, permettant à son église de retrouver sa splendeur d'antan.

Nadia Derradji



MONTARGIS. A CHEVRY. Sur la nef au-dessus des peintures des Rubans du patrimoine, organisée par la Fédération française du bâtiment, on distingue les peintures récemment restaurées.

Personnalités nombreuses pour la remise de la distinction

Éric Dohg, président du conseil général, Jean-Pierre Dore, député-maire de Montargis, Frédéric Néreau, conseiller général, Christian Bouleau, vice-président de l'Association des maires, Patrick Poisson, président

de la FFB et vice-président de la CCL, Robert Tomason, député départementale adjointe de la Fondation du patrimoine, ainsi que Jean-Pierre Sicaud, sénateur et Christian Frot, conseiller général de Lor-

ris-le-Boisage et président de l'Association de réflexion pour la création du Parc naturel régional du bocage gâtinais. Les instances départementales et régionales étaient très bien représentées autour du

maire Philippe Arbel, et de nombreux élus locaux, pour la remise des Rubans du patrimoine, une nouvelle distinction pour l'église chevrytoise qui, l'an dernier, avait déjà obtenu le trophée Jean Corot.